



Operación sin escalas de aviones F-16 Block 50 a Estados Unidos

Aviones F-16 se trasladaron, en una operación que tardó cerca de nueve horas.

Durante el mes de octubre se cumplen siete años desde que, por primera vez y en vuelo sin escala, una bandada de aviones F-16 Block 50 del Grupo de Aviación N°3, volara hasta la Base Aérea de Lackland, en San Antonio, Estados Unidos, para participar de un ejercicio combinado con la Guardia Aérea Nacional de Texas.

Los aviones de combate nacionales se trasladaron, cerca de nueve horas hasta Norteamérica, siendo reabastecidos en vuelo, por tanqueros KC-135 de dotación del Grupo de Aviación N°10. En lo particular, esta operación requirió de una detallada etapa de planificación, sumado a un alto grado de preparación en aspectos tales como; meteorología, puntos de reabastecimiento de las aeronaves, seguridad operacional, pistas alternativas y aerovías utilizadas.

En Lackland, las tripulaciones de F-16 y KC-135 participaron en diferentes misiones aéreas junto a los integrantes del Ala de Combate 149, especialistas en la operación de este sistema de armas. En la oportunidad, los oficiales estadounidenses destacaron la preparación y el alto estándar de los pilotos chilenos.

